

Professionelle Websites

Claudia Hundsberger, Martin Spanring, Wilfried und Lothar Mausz sind ein engagiertes Freelancer-Team, das sich seit Jänner dieses Jahres mit ihrem Jungunternehmen „Kokon“ darauf spezialisiert hat, Internetlösungen vom Design bis hin zur Projektleitung und Programmierung zu realisieren. Die erfahrenen Profis, Webdesigner, Programmierer und Texter mit langjähriger Berufserfahrung, gestalten professionelle Websites für all jene Unternehmen, die in irgendeiner Form im weltweiten Netz präsent sein wollen. Doch ist nicht nur ein ansprechendes Design für den Erfolg eines Internet-

Auftrittes verantwortlich – „Kokon“ berät daher auch über die notwendige Werbung, hilft beim Suchmaschinen-Management und erstellt auch ausgefeilte Marketingstrategien, die erst den Erfolg einer Website garantieren.

**Kokon freelancer Agentur,
Augerbachstraße 5, 5201
Seekirchen, Tel. u. Fax 06212-
39713, E-Mail: hundsberger@
kokon.at, Homepage
www.kokon.at**



Die Kokon freelance Agentur erstellt professionelle Websites.